

## Le Conseil supérieur de l'Education permanente a émis un avis favorable à la demande de principe pour la MPEVH.

C'est une étape majeure, fruit d'un engagement de longue haleine. Obtenir ce label n'est pas une mince affaire. Cela a été un objectif stratégique de longue date.

La Maison du Peuple d'Europe est désormais invitée à renforcer et à structurer davantage ses activités, en mettant l'accent sur leur renforcement et formalisation en matière de prise de conscience critique de la société et de renforcement des capacités d'analyse, de choix, d'action et d'évaluation de son public cible — composé de citoyen.ne.s visibles et invisibles : Bruxellois.se.s, expat.e.s et migrant.e.s.

